

# #EXPRESSION POLITIQUE

## MERCI POUR LE CADEAU DE DÉPART !



(image sur le domaine public, bureau de vente)

Vous aurez remarqué la promotion du nouvel ensemble immobilier sur l'avenue Honoré de Balzac.

Notons la poursuite de l'effort sur l'intégration paysagère et la végétalisation sur cette avenue ... qui n'en demandait pas tant (de béton) !

Prêts à repartir pour un tour ?

Très bonnes fêtes de fin d'année !

Le groupe VoreppeAvenir  
<http://VoreppeAvenir.fr>



Fabienne Sentis Laurent Godard

Cécile Frolet

Damien Puygrenier

Guillaume Bras

## DES PROJETS STRUCTURANTS POUR PRÉPARER L'AVENIR



Notre prochain conseil municipal délibérera sur plusieurs projets structurants pour Voreppe que nous avons travaillés et défendrons pour que, dès à présent, nous préparions l'avenir :

- Après l'acquisition d'un bâtiment sur la place Armand-Pugnot nous acterons les travaux indispensables pour permettre la transformation de cet immeuble en vue du déménagement de la Poste. Cet engagement fort de la municipalité a pour objectif de maintenir ce service public de proximité indispensable pour de nombreux habitants de la commune. Les négociations avec l'établissement de La Poste nous ont permis de définir un cahier des charges ainsi que l'actualisation des loyers versés. Le montant de travaux pris en charge par la commune est estimé à 660 000 € TTC.

- Le Plan local d'urbanisme, conforté par la rédaction d'une OAP Architecture et paysages, sera à nouveau amendé et amélioré pour répondre aux enjeux environnementaux, architecturaux et paysagers. Face aux inquiétudes et questions de nombreux Voreppins, et à la suite des travaux issus de la concertation citoyenne des États Généraux et de la participation active des habitants, des améliorations significatives ont été apportées dans la prise en compte de la qualité des habitations, le respect des paysages et l'intégration des impacts liés au changement climatique par plus de nature en ville, plus d'attention à l'environnement et à la biodiversité.

Nous sommes persuadés que, plus que jamais, l'enjeu de l'habitat et du logement est comment bien et mieux construire pour répondre aux besoins, dans une démarche de développement durable, tant pour le bâti ancien que pour les constructions neuves.

- Sur le quartier de Bourg-Vieux, en lien avec le Pays Voironnais et le bailleur Pluralis une deuxième tranche de travaux de rénovation et d'amélioration sera mise en œuvre, la commune sera accompagnatrice de la démarche afin d'offrir des espaces publics de qualité aux résidents.

- Et parce que la culture doit toujours être ce moyen de nous élever, de nous divertir, de nous rassembler nous renouvelons le projet d'établissement de l'école de musique. À travers les axes retenus nous voulons que l'accès à la musique soit le plus ouvert possible par la rencontre, les concerts sur des lieux différents, pour des publics diversifiés en accentuant les interventions en milieu scolaire, auprès de l'espace Rosa Parks, de la résidence Charminelle... Nous promouvrons les pratiques amateurs, la diffusion des spectacles, la complémentarité entre les différentes formes d'expression musicale.

Nous vous souhaitons de belles fêtes de Noël, entourés de vos proches.

Vos élus de Vivons Voreppe 2020